

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johannes Vitus Sell.

Sell, Johannes Vitus

Halle (Saale), 12.02.1712

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210818](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210818)

Johannes Vitus Sellius,
 Meininga-Hennebergicus, nat.
 Pr. N. Febr. 1510, a Pa-
 tre Johanne Justo Sellio,
 aurifice, ac Matre Maria Eva
 nata Spirmantelin, ad pieta-
 tem et artes liberales sum educa-
 tus. Mortuo vero Patre,
 me admodum adolescentulum, in
 Gymnasium illustre Gothanum
 missum, Rector summe Rev.
 Dominus Voßrodt. in nomen
 alumnorum benigne recepit.
 Sed quum ibi per aliquot an-
 nos litteris operam navarem,
 Rectori plur. reves. Domino meo
 propositam animi meam ratione
 significavi, me uberiores porro
 in studiis progressus facere iussit
 quo consilio etiam, et Parentum

convenientia rationes Accademiam
 quae iam Hala viget, Diu-
 tus Studium in artibus ingenuis
 et doctrina cognoscendis porere,
 me contuli. et statim usque adhuc
 ordinaria mensa. Orphanotro-
 pheci usus sum, de qua gratia
 Deo sempiternam gloriam, nullo
 non loco, nullo non tempore agam.
 Det tandem Deus S. O. M. ut, donec
 hoc vite munus Divina benigni-
 tas mihi saluum esse velit, non inter-
 moriatur apud me amor, labor, ac
 industria in edificando opere Divino.
 Amen!

Dabam Hala Magd.
 d. 12. Febr. 1712.